
2 Pièces

26 m²

Réf. 85504462

475 000 €

Paris 8Eme
Appartement à vendre (75008)
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Au sein d'un quartier prestigieux et à deux pas du quartier de l'Elysée,

se  trouve  cet  appartement  au  deuxième  étage  par  ascenseur  d'un

immeuble de standing sécurisé.Le bien a été entièrement rénové ainsi

que les parties communes en 2022.Il  se compose d'une pièce de vie,

d'une  chambre  séparée,  d'une  cuisine  équipée  ouverte  et  d'une  salle

de  bain  séparée  avec  toilettes.Service  de  gardiennage  sur  place.Bien

rare  dans  le  quartier,  à  voir  rapidement!Idéal  pour  un  investissement

et/ou  un  pied-à-terre.Appartement  présenté  par  Barnes.  Honoraires  à

la charge du vendeur - Montant moyen de la ...

Located in a prestigious neighborhood just a stone's throw from the Elysée district,

this  apartment  is  on  the  second  floor  by  elevator  of  a  secure  luxury  building.The

property  was  completely  renovated  in  2022,  as  were  the  common  areas.It

comprises  a  living  room,  a  separate  bedroom,  an  open-plan  fitted  kitchen  and  a

separate bathroom with toilet.Babysitting service on site.Rare property in the area,

to be seen quickly!Ideal for investment and/or pied-à-terre.Apartment presented by

Barnes.  Agency  fees  payable  by  vendor  -  Montant  moyen  de  la  quote-part  de

charges courantes 1,320 €/yearly - ...

BARNES PIED-A-TERRE SAINT-HONORÉ

122, Rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME
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